

Alte Drucke

Or le-‘et ‘erev ...

Müller, Johann

[Halle, [5]488 [1727/28]

VD18 13524488-001

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-23211

אור לעת ערב

להאיר עיני ישראל ויראו בנהמות ציון בשוב ה'
ציון: כאשר הורה מוהר"ר מנחם בן ישעיה
הכהן בספר הזה את הר"ר שמואל בן יוסף
והיה מפלפל על הגאולה ועל התשובה
והוא למד ושב אל ה' אלהי אבותיו
לשמור את כל מצוותיו בכל
לבבו ובכר
נפשו:

דאט ליכט קיגן אונד לייט

זו ערליכטן דיא אונד קיגן דיא זעהן דען טרוישט לטן
ווען גאט ווערט ליון אידן קערן: זיין און ר' מנחם
בן ישעיה הכהן אין דינס בוך אונטער ווייזט דען ר'
שמואל בן יוסף אייגן סוחר: און איז אפלאס פון
דער גאולה און פון דער תשובה: און דער
זעלבדיג סוחר האט גלערנט און זיך גקערט
זו דעם גאט זיין פאר עלטרן און
הלטן אלץ זיין גבאט מיט גאנצן
הערץ און מיט
גאנצן
זין:

נמצא בכתבי של בעל המחבר ה"ה רבי יוחנן
קמחי זצ"ל: ומפני שהוא מדבר בפלאות על
התשובה ועל הגאולה ע"פ וסדר תורתנו
הקדושה ודברי חז"ל הובא לבית הדפוס ע"י
פצירת והוצאות איזה אנשים חשובים החרדים
לדבר ה' ומצפים לישועתו שלם אלהים פעלים
ותהי משכרתם שלמה מעמו:

בשנת

פתח דבריד יאיר מבין פתיים לפרט קטן: